

Periódico: Excélsior.

Título: ¿Quién celebra más el aumento de remesas? ¿El gobierno o el crimen?

Tema: Trabajo.

Referencia: Beltrán del Río, P. (Junio,21,2021) ¿Quién celebra más el aumento de remesas? ¿El gobierno o el crimen? [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/3gDj2dB>

Resumen:

¿Quién celebra más el aumento de remesas? ¿El gobierno o el crimen?

En marzo y abril, las remesas se incrementaron en 35.1 y 39.1 por ciento, respectivamente, en comparación con el mismo mes del año anterior. Las remesas son un reflejo de la debilidad de la economía mexicana, incapaz de crear suficientes empleos bien pagados en México, sino porque el dinero que ganan los migrantes se usa, de manera creciente, para pagar los servicios de los *polleros* que los ayudan a llegar a Estados Unidos.

Juan José Li, reveló que las condiciones creadas por la pandemia han provocado que el costo por cruzar la frontera sin documentos se haya elevado hasta 130%, lo cual hace que un migrante deba pagar hasta 10 mil dólares por el servicio. Lo cual podría implicar que los migrantes tengan que trabajar hasta dos años sólo para cumplir con el pago.

En el primer trimestre de este año, el número de mexicanos detenidos al intentar cruzar la frontera se incrementó en 125%.

Quienes sin duda están festejando más son las cerca de 120 bandas de traficantes de personas que, con las condiciones económicas más difíciles creadas por la pandemia y ante la incapacidad de la autoridad de hacerles frente, están llenándose aún más los bolsillos gracias a la desgracia de quienes no consiguen sustento en sus comunidades y se ven obligadas a perseguir el difuso “sueño americano”.

Responsable: Berenice Verde Hernández.